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为什么这么多人说股票不能玩__为什么开始玩股票要五千
元才能玩，一千不能玩吗-股识吧

一、为什么开始玩股票要五千元才能玩，一千不能玩吗

1千能玩，只是买的股票价格低了点，应为股票是一100的政倍数买的，也就是说只
能买100股或200股或更多，而1000元能买10元左右（去税收9元吧，保留点）的股票
，可以买5元的200股或买权证股（一般1-2块甚至不满一块），有1000期时也就是玩
的哈，不过别灰心，利害的话是能赚的..我就是一个暑假5000赚了30%左右。
。
。

二、股票 为什么有钱人说
他会让一支股票跌得让人玩不起那是什么意思啊

不要轻信这些所谓有钱人的酒后胡言乱语，他的钱再多也玩不动整个股票市场，说
这种话的有钱人完全不知道天高地厚。
毋容置疑，某些丧心病狂的有钱人玩一两只小市值的股票还有可能，但是他那点可
怜的钱想撬动整个股市，完全是痴人做梦。
例如工商银行，流通股高达2628亿股，流通市值10249亿元，他想控制该股至少需
要每天动用100亿元，即使是所谓的有钱人，他有这么多钱嘛？即使是中国最有钱
的有钱人，每天动用10亿元的现金恐怕都不可能吧。

三、何为股市?为什么那么多人都了解不了股市?

因为好多股民都是听朋友，或者其他新闻买卖股票的！其实买股票就像你借钱给人
一样的道理，是你朋友，你认为有还钱能力的人，而且还能有给你回报的人你才借
。
如果是你不认识的人，你肯定不借。
而好多人买卖股票就是听消息，贪便宜！买入了股票还不知道公司是干什么的，以
什么来盈利！买入了就到处去打听消息！没有设定买卖点，赚点小钱就卖，亏多少
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就永远的拿着。
所以我见了在股市的人亏多赢少。

四、股票赚钱很容易，为什么会有人说股票难做呢？

说句不好听的，你这就是个新股民。
基本没经历过熊市。
我建议你从今天开始分步减仓锁定现有利润，你肯定是不会听的。
“我觉得你只要买跌了很多的，价格很低的票，赚钱很容易，你去买价格很高的，
涨了很多的，那亏了怪谁啊，只能怪自己了”说的很有道理，但是如果你是在今年
五月份入市的话你当时看的股票也很便宜你也会买 但是结果如何可想而只。
人是控制不了贪婪的。
当你经过一个古今未遇的大牛市的时候人的思维方法还停留在牛市之中，所以抄底
者遍体鳞伤。
你只是一个运气很好的股民，但是更多的考验在后面，“股市中不是比谁赚得更多
，而是比谁活得更长！”

五、我是个蠢人，我觉得玩股票的人都是聪明人，但为什么他们
还有赚有赔呢？我可以玩股票吗？

1千能玩，只是买的股票价格低了点，应为股票是一100的政倍数买的，也就是说只
能买100股或200股或更多，而1000元能买10元左右（去税收9元吧，保留点）的股票
，可以买5元的200股或买权证股（一般1-2块甚至不满一块），有1000期时也就是玩
的哈，不过别灰心，利害的话是能赚的..我就是一个暑假5000赚了30%左右。
。
。

六、佛教徒到底能不能玩股票?

论佛教徒是可以玩股票的 楼主认为应该避祸，所以要远离股市。
此言差矣！如果股市真是地狱，作为佛教徒更应该有我不入地狱，谁入地狱的大慈
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悲气概！事实上，乾坤是个大空门，空门内有大乾坤。
此即佛教之色空论！ 当然入地狱的动机很重要，动机不纯就成了自甘堕落了，地
藏王菩萨发愿入我不入地狱，谁入地狱，乃是为众生不再苦厄，那么从实际效果来
看鄙人以为，作为佛教徒应该以下列心态为准则： 1.
如果确实是地狱（即你赔得一文不剩） 那么你可以著书立说，名为佛陀股市见闻
，向世人痛陈股市之害，规劝世人远离贪、嗔、痴，那么在您的影响下，众生将受
到莫大的恩惠，此为一大功德，相信即可证得阿罗汉果！ 2.
如果并非是地狱（即你赚得不少） 虽然佛家视金钱为身外之物，然则此身外之物
却能救人之难、济人之急、广行阴骘，水能载舟、亦能覆舟，关键在于您怎样运用
。
对于一个拥有大量“身外之物”的金钱的佛陀而言，无疑会做出更多善事，再也不
必经常心有余、力不足啦！那也将是一件莫大的功德，因为您开创了一个佛陀不再
完全依赖于众生供养的先河，从而导致众佛世界发生质的飞跃！此功德亦可证得阿
罗汉果！ 阿弥陀佛，善哉，善哉！愿大慈大悲观世音菩萨保佑您早得正果！

七、不懂股票的人能不能玩股票呢?

当然可以啊 欢迎你

八、新手，想问下为什么股票不能做空？看了很多百度知道都看
不明白有没有谁愿意指下

为什么股票不能做空？这是因为股票交易只有买入后价格上涨了卖出才能获利，而
不能在卖出后价格下跌时产生获利，所以说股票交易只能做多。
你这里所说的“做空”是特制卖出股票也能产生获利的情况。
现在管理层正在几个大券商试点融资融券业务，其中“融券”交易，就可以做空。
所谓“融券”交易属于信用交易范畴，就是客户以一定资产抵押，向券商借来股票
并及时卖出，客户股票账户就会增加因卖出股票所得的资金（借入股票变现所得）
，当股票价格如预期下跌达到预期目标后，你再买回相同数量的股票还给券商。
这样就完成了一次“做空”操作，并取得一定的盈利。
例如：某股票当前价格10元，你借入10000股卖出（做空），你账上回来资金10万
元，当价格跌到9元时，你买回10000股，占用资金9万元，当不考虑交易成本和利
息时，你因“做空”净赚了1万元。
所以说，没有引入“融券”交易前，股票交易不能做空，因这种交易不能给投资人
带来盈利。
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引入“融券”交易后，利用融券交易是可以做空股票的。
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